

Optimasi Fasilitas Dapur, Uji Coba Kompor Panci Dilaksanakan dengan Baik

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.DEMOKRAT.CO.ID](mailto:INFO_PAS@PURWOKERTO.DEMOKRAT.CO.ID)

Oct 28, 2023 - 19:15



Purwokerto, INFO_PAS - Sebuah kegiatan optimasi fasilitas dapur dan uji coba kompor panci dilaksanakan dengan baik. Sabtu (28/10) .

Dalam upaya meningkatkan efisiensi dapur serta memastikan keamanan dan kualitas makanan yang dihasilkan, Eka Fitri Setiawan, Kasubsi Perawatan dan petugas dapur di Lapas Narkotika Purwokerto. Kolaborasi mereka menjadi kunci sukses dalam melaksanakan kegiatan ini.

Dapur Lapas Narkotika Purwokerto dipenuhi dengan semangat dan kerjasama. Para petugas dapur dengan teliti memeriksa fasilitas dapur, mulai dari peralatan memasak hingga alat penyimpanan bahan makanan. Mereka melakukan inventarisasi, memastikan bahwa semua peralatan berfungsi dengan baik dan memenuhi standar keamanan.

Sementara itu, uji coba kompor panci dilakukan dengan hati-hati. Kasubsi Perawatan, Eka memperhatikan tingkat efisiensi energi, kecepatan pemanasan, dan kemudahan penggunaan setiap kompor panci.

Dengan koordinasi yang baik dan komunikasi yang lancar, kegiatan tersebut berjalan dengan tertib dan lancar. Setiap tamping dapur memiliki tugas masing-masing, mulai dari membersihkan hingga pendistribusian makanan ke warga binaan. Kasubsi Perawatan, Eka memberikan arahan yang jelas dan memberikan apresiasi atas kerja keras mereka.

Setelah berbagai proses optimasi dan uji coba, hasilnya sangat memuaskan. Fasilitas dapur telah dioptimalkan dengan baik, memastikan efisiensi dan keamanan dalam proses memasak. Kompor panci yang berhasil diuji coba juga terbukti efisien dan mudah digunakan.

Dengan rasa bangga dan kepuasan, seluruh tim dapur Lapas Narkotika Purwokerto melihat hasil dari upaya mereka. Kegiatan optimasi fasilitas dapur dan uji coba kompor panci ini tidak hanya meningkatkan kualitas makanan yang dihasilkan, tetapi juga memberikan dorongan semangat bagi seluruh petugas dapur.

Dengan semangat yang baru dan fasilitas yang ditingkatkan, Dapur Lapas Narkotika Purwokerto siap untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan yang berada di LPN Purwokerto. (MAA)